



Prot. 11.04/

Bozen,

Frau L.Abg.
Myriam Atz TammerleHerrn L.Abg.
Sven KnollSüdtiroler Landtag
Im HauseZur Kenntnis: Herrn Präsidenten
Dr. Josef Noggler
Südtiroler Landtag

Im Hause

Antwort auf die Anfrage zur aktuellen Fragestunde Nr. 16/April/2019 – Österreichische Telephonanbieter: Wie ist der Stand?

Sehr geehrte Landtagsabgeordnete,

ich nehme Bezug auf die Anfrage Nr. 16/April/2019 vom 29.03.2019, welche anlässlich der "Aktuellen Fragestunde" am 9. April 2019 nicht behandelt wurde und daher hiermit (mit dem Ersuchen um Nachsicht für die Verspätung / Fälligkeit der Antwort war der 19.04.2019) schriftlich beantwortet wird.

1. Gibt es diesbezüglich Neuigkeiten?

Laut Recherche der RAS hat der österreichische Mobilfunkanbieter Spusu (www.spusu.at) mittlerweile angekündigt, auch auf dem italienischen Markt aktiv zu werden. Ebenso hat in der Zwischenzeit in Südtirol der lokale Mobilfunkbetreiber Sija (www.sija.it) seine Tätigkeit aufgenommen. Letzterer bietet auf seiner Webseite bereits einen mehrsprachigen Support sowie lokale Hilfestellungen über EP Partner an.

2. Haben mittlerweile mehrere österreichische Mobilfunkanbieter ihr Interesse kundgetan, in Südtirol tätig werden zu wollen?

Siehe Antwort 1

3. Falls ja, um welche Mobilfunkanbieter handelt es sich?

Siehe Antwort 1

4. Welche Maßnahmen wird die Landesregierung ergreifen, um diese Initiative zu unterstützen?

Seitens der Landesregierung werden keine eigenen Unterstützungsmaßnahmen ergriffen, nachdem sich die genannten und gegebenenfalls auch noch weitere Anbieter um marktfähige Lösungen für lokale und regionale Kundenbedürfnisse bemühen.

Mit freundlichen Grüßen

Arno Kompatscher
Landeshauptmann
(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)